
福岡市若者支援フォーラム報告書 

 

先日、令和 2年 11月 24日（火）15：00から福岡市中央区天神 1‐4‐1の天神スカイホー

ルで「福岡市若者支援フォーラム」が行われ参加してきました。今回は高島宗一郎福岡市

長の声掛けで福岡市内の若者支援 27団体が参加し、フォーラムが開催されました。パネル

では藤林えがお館館長が進行を務められ、団体のアンケートの結果を示しながら現状や今

後の課題を討議していきました。「不登校は病気ではないが医療のような支援が必要」「リ

ハビリや継続したサポートが少ない」「それぞれ特色を持った団体がいろいろな支援をする

ことの重要性」「支援をしている側もヘルプが出せる体制」「行政と民間の調整役はだれ」「行

政は時間がかかるが民間は柔軟な対応が取れる」「若い支援者を育てるシステム（ボランテ

ィアの育成）」「若い人が入ってこないと福祉は盛り上がらない」など活発な意見交換がで

きたようです。 

 



 


